

## Résumé intervention de Gentiana du 17 mai 2014

Dans le cadre du programme Couloir de Vie mené par le Conseil Général de l'Isère, Gentiana propose une rencontre-conférence sur le thème des plantes invasives en Isère.

Cette intervention a pour but de présenter les principales espèces de plantes envahissantes pour savoir les reconnaître, comprendre leur fonctionnement biologique et écologique ainsi que les nuisances provoquées et les moyens de gestion ou de contrôle possibles.

Un temps d'échange, par la suite, permettra de discuter plus largement sur la thématique de la gestion raisonnable au jardin ou dans les espaces communaux (fauche tardive, alternative aux pesticides, gestion des arbres têtards, etc.).

